

# DELIK HUKUM

## Pendekatan Akrab: Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Ajak Warga dalam Menjaga Keamanan Malam

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID](http://PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID)

Jul 4, 2024 - 11:42



Purwakarta - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta menerapkan pendekatan yang lebih akrab dan personal dengan mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan malam. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun kedekatan antara aparat kepolisian dan masyarakat

serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga lingkungan.

Setiap malam, Bhabinkamtibmas melakukan patroli sambil berinteraksi dengan warga di berbagai sudut desa dan lingkungan perumahan. Dengan suasana yang santai, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk berdialog mengenai situasi keamanan di lingkungan mereka dan memberikan himbauan serta tips praktis dalam menjaga keamanan rumah dan sekitar.

"Kami ingin warga merasa nyaman dan aman, serta memiliki keberanian untuk melaporkan segala hal yang mencurigakan. Dengan terjalinnya komunikasi yang baik, kami bisa bersama-sama menjaga keamanan lingkungan," ujar Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari.

Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, selaku Kapolsek Bungursari yang mewakili Kapolres Purwakarta, menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Pendekatan yang lebih akrab ini diharapkan dapat membangun kepercayaan masyarakat kepada aparat kepolisian. Dengan adanya kepercayaan tersebut, kami bisa bekerja lebih efektif dalam menjaga keamanan," kata Kompol Dandan Nugraha Gaos pada hari Kamis, 04 Juli 2024.

Dalam setiap kunjungannya, Bhabinkamtibmas memberikan edukasi tentang berbagai aspek keamanan, seperti pentingnya ronda malam, cara melaporkan kejadian mencurigakan, dan langkah-langkah pencegahan kejahatan. Warga diajak untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka sendiri, termasuk berpartisipasi dalam kegiatan ronda malam dan saling mengawasi lingkungan sekitar.

Dengan adanya pendekatan akrab dan personal ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih erat antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta tercipta lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan kondusif. Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan dan merespon kebutuhan mereka, serta bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah desa.